



走って、跳って、大成功！大運動会！

9月15日（日）、第22回帯広の森大運動会が午前8時50分、曇天ではありましたが、打ち上げ花火を合図に始まりました。

今年は、どのクラスも、天候に恵まれず、グラウンドでの練習が十分ではありませんでしたが、「本番に強い、森の子」。本番では普段の練習以上の見事な演技や、走りを見せてくださいました。

また、保護者の皆様のたくさんのご協力、そして、子どもたちへの心温まるご声援、ありがとうございました。

運動会を通して、気持ちの面でも一まわり大きく成長した子どもたちは、体の動きもますます活発になり、元気いっぱいにいろいろな面で力を発揮することができました。あきらめずに繰り返し取り組んでできるようになる嬉しさを味わったり、友達と励ましあったり、力を合わせて頑張った経験。そして何より、お家の人に応援してもらったり、認めてもらったことが、子どもたちにとって、大きな満足感や達成感、それが自信となり、それぞれが遊びや生活に・・・と。とても積極的な姿を見せてくれるようになりました。



このような行事を楽しみながら経験していく中で、子どもたちが得た自信や意欲、友だちとのつながり等、今後も日々の生活の中で、より深まっていけるようにしていきたいと思います。

園児募集（あおいキッズランド）

9月2日（月）、学校法人 帯広葵学園では、企業主導型保育園「あおいキッズランド」を開園しましたので、紹介します。もし、ご近所やお知り合いの方で、入園を考えている方がおられましたら、お伝えください。場所は西6条南16丁目です。

☆保育料（給食・おやつ代を含む）

35,000円（月額）※地域住民枠・企業提携従業員枠

・保育日 月曜日～土曜日

・休園日 日曜、祝日、年末年始（12月29日～1月3日）

・保育時間 午前7時～午後6時

・延長保育 午後6時～午後7時（100円/30分）

・定員 12名（0歳児：3名/1歳児：5名/2歳児：4名）

・対象年齢 生後57日目～2歳児

☆詳細については、TEL0155-67-1676まで、お問い合わせください。

楽しかったけれど、悔しかった

（2園ドッヂボール交流大会）



9月19日（木）、毎年恒例のつつじが丘幼稚園とのドッヂボール交流大会が行われました。結果は、残念ながら負けてしまいましたが、この日のために各クラスで「勝つための作戦」を考えたり、練習を重ねてきました。秋へ冬に、もう一度、リベンジする機会があるので、それまでに、また、練習を頑張っていきたいと思います。